

Blasiussegen:

Der Herr behüte dein Leben

Von Angela Eckart
27. Jan. 2026



Siehe ich mache alles neu

Rund um den 3. Februar laden wir zum Empfang des Blasiussegens ein.

Der Blasiussegen ist ein besonderer Segen, in dem um Gesundheit und Heil, vor allem auch mit der Bitte um den Schutz vor Halskrankheiten, verbunden ist. Dabei werden zwei übereinander gekreuzte Kerzen gehalten.

Der Blasiussegen wird diesmal in unserer Pfarrei im Anschluss an die folgende Gottesdienste in der Apostelkirche gespendet:

am Samstag, **31. Januar**, um **18:00 Uhr**,

am Sonntag, **01. Februar**, um **10:15 Uhr**

am Dienstag, **03. Februar**, um **08:00 Uhr**.

Herzliche Einladung, sich den Blasiussegen zusprechen zu lassen.